

# REPORTAJE GRÁFICO

El Centro Cultural de Ingeniería transmitió en vivo y en directo dos Videoconferencias en el Auditorio Andrés Antonio de Gorbea de dos destacados pensadores a nivel mundial en el marco del programa de las Escuelas de Temporada 1999. ¿Hacia una Cultura de la Imagen? Reflexiones en torno a la visualidad en la cultura contemporánea; una directamente de desde Estados Unidos y la segunda desde París, Francia.

En las videoconferencias participaron el historiador de ideas y profesor de la Universidad de California, Berkeley, Marton Jay y el filósofo francés, Régis Débray, profesor de Filosofía de la universidad de Lyon y autor de obras que abarca temas políticos, históricos y estéticos.



Por segundo año consecutivo el Centro de Estudiantes de Ingeniería de Minas, organizó la Fonda "Las Minas del Tío Bruno", que fue masivamente visitada por académicos, alumnos y funcionarios, quienes celebraron alegremente las fiestas dieciocheras en forma adelantada.



El Comité de Cultura, Deporte y Recreación de la Facultad, desarrolló las "Tardes Artísticas y Recreativas" del Programa de Actividades Extralaborales de 1999, en las cuales participaron activamente un gran número de funcionarios.

El Coro de la Escuela de Ingeniería y Ciencias realizó el Primer Encuentro de Coros Universitarios, evento que se realizó exitosamente el viernes 19 de noviembre en el Zócalo de la Facultad y que contó con la participación del Coro de la Escuela de Ingeniería de la Pontificia Universidad Católica de Chile y del Coro Antumapu de la Facultad de Ciencias Agrarias de la Universidad de Chile.



El Grupo de Acción Social de Ingeniería brinda a los "abuelitos" de la Fundación "Las Rosas" de Vivaceta, gratos momentos de esparcimiento, desarrollando durante prácticamente todo el año, Bingos, Paseos, "Ramadas Dieciocheras". Pero además de ofrecerles, cariño, entretención, se preocupan de velar por la salud de aquellos que carecen absolutamente de medios económicos y de familiares. Esta fotografía corresponde al "Bingo" realizado a mediados de año.



El Decano Víctor Pérez y el Presidente del Centro Deportivo de Ingeniería, Carlos Córdova Riquelme firman el documento "Principios y Normas Generales sobre Funcionamiento del Sistema Deportivo de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas. Estuvieron presentes en la ceremonia, además de los Presidentes de Ramas, el Subdirector de Asuntos Estudiantiles, Gabriel Fierro y el Coordinador de Deportes de la Escuela de Ingeniería y Ciencias, Mario Aguilar.

El Centro de Estudiantes de Ingeniería, CEI, dentro de las múltiples actividades que desarrollaron en el transcurso del año, invitaron al candidato presidencial, Ricardo Lagos, quien en el acto realizado ante una masiva concurrencia, entregó su visión personal sobre la Educación Superior y el desarrollo científico-tecnológico del país.

